

André SANTINI

Ancien Ministre

Maire d'Issy-les-Moulineaux

Député des Hauts-de-Seine

AS/YF, PSA

03 FEV. 2014

Paris, le

Monsieur le Président,

J'ai bien reçu votre courrier du 14 janvier dernier accompagné de la pétition lancée en faveur du soutien des Chrétiens en Orient, et je tenais à vous en remercier.

Actuellement soutenue par plus de soixante-dix parlementaires français, je reste également préoccupé par la situation inquiétante que vivent les Chrétiens en Orient.

Par conséquent, je souhaite vous apporter tout mon soutien et accepte d'être cosignataire de la pétition lancée à votre initiative.

La France, qui avait traditionnellement ce rôle de défenseur des Chrétiens d'Orient, doit se réengager afin de retrouver toute sa place et prendre l'initiative d'une action européenne.

Vous remerciant à nouveau pour votre envoi, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma parfaite considération.

A Santini
Antini

Monsieur Patrick KARAM
Président
Chrétiens d'Orient en danger (CHREDO)
8 bis, rue Gay Lussac
78800 HOUILLES